

Die drei Hasen des Herrn Cowper.



Wenn ihr einmal groß sein werdet, liebe Kinder, werdet ihr auch von Herrn Cowper lesen, und welcher berühmter Schriftsteller dieß war. Für heute will ich euch nur erzählen, daß er drei zahme Hasen besaß, welche seine einzigen Freunde waren. Im Aeußeren glichen sie einander vollkommen, aber in ihren Eigenschaften waren sie sehr verschieden; diese Thiere durften den ganzen Tag um Herrn Cowper, welcher stets krank war, sein, sie kletterten an ihm hinauf, sprangen auf dem Tische herum, und fraßen ihm den Kohl, den sie außerordentlich lieben, und was er ihnen sonst reichen mochte, ganz zahm aus der Hand. Sie hießen Betti, Buck und Droll und waren drei Männchen, wenn der eine auch Betti genannt wurde, weil er so sanft und freundlich war. Sein Herr hatte ihn bei einer Krankheit gepflegt und seit dieser Zeit war er demselben so zugethan, daß er ihn gar nicht mehr verlassen wollte und lieber in seiner Gesellschaft, als in der seiner Kameraden war. Buck war der lustigste von Allen und hatte keine Ruhe, als bis er seinen Herrn dazu gebracht hatte, mit ihm in den Garten zu gehen; hundertmal konnte er, wenn Herr Cowper gerade schrieb oder nicht in der Laune ware, an seinen Knien hinaufklettern und sich auf den Tisch auf die Hinterbeine setzen und seine Männchen machen,